

Wir Alexanderdorfer Schwestern laden Euch ein, mit uns Schritte auf Ostern hin zu tun, den Weg der Wege zu gehen, den Weg vom Dunkel zum Licht, vom Tod zum Leben.

Auf diesem gemeinsamen Weg durch das österliche Triduum (Gründonnerstag bis Ostern) können wir uns alle von der Liturgie der Kirche mit ihren Schrifttexten und Gesängen an die Hand nehmen und führen lassen.

Dieser Weg wird Wandel und Verwandlung für jeden von uns sein und sich am Ende in einem frohen Osterhalleluja auf unseren Alltag hin auffächern.

Wir freuen uns auf diese gemeinsame Wegstrecke mit Euch!

die Benediktinerinnen vom Kloster St. Gertrud

Diese Einladung bezieht sich auf die Kar- und Ostertage 2007. Karmittwoch bis Ostersonntag bzw. -montag. (04.-08./09.04.2007) Wir als Magdeburger Fußwallfahrer sind eingeladen, mit den Schwestern, wie schon im Jahre 2005 gemeinsam diese Tage zu feiern. Außerdem haben wir auch Raum, einige Elemente (Agape, Kreuzweg, Osterfeuer, etc.) selbst zu gestalten. Die Schwestern halten uns derzeit 10 Doppelzimmer im Gästehaus frei.

